

En el Partidazo de Cope, creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca. Disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes, desde las 11 y media de la noche.

Buenas noches, 11 y media, 10 y media en Canarias, bienvenidos, bienvenidas, esto es el Partidazo, cadena Cope, un placer estar aquí, mucho mejor aquí que en la cama con fiebre, donde va a parar. Gracias por escuchar esta noche el Partidazo, va a ser una gran noche de radio, gran noche de radio, como ha sido una gran noche la que se ha vivido en el Sánchez de Pijuan, en la presentación de Sergio

Ramos como nuevo jugador del Sevilla, 18 años después ha comparecido Ramos con el 4 en su camiseta, 23.000 personas en el estadio, primero conferencia de prensa donde ha llorado y después comparecencia ante su afición donde ha vuelto a llorar.

Hoy en su día muy especial, muy emotivo, han pasado muchos años pero al igual que el primer día que

debuté en este campo fue uno de esos días inolvidables. Tenía mucha gana de volver a sentirme sevillista de verdad, es cierto que pasaron muchas cosas, cometimos errores, yo el primero me volví a disculpar, me vuelvo a disculpar de todos ellos al sevillismo que se sienta ofendido, pido disculpa de corazón. Los aplausos para Sergio Ramos que volvió a pedir perdón, lo hizo en los videos del club en el día previo, lo hizo en la conferencia de prensa y luego lo hizo luego ante la afición, no sé si había para tanto, pero Ramos más veces ya no lo puede decir el hombre.

Voy a saludar al equipo de comentaristas que esta noche en el partido está aquí Elias Israel, hola Elias, hola buenas noches, Santi Ganizares, hola Cañete, qué tal muy buenas, buenas noches, hola Palomar, Roberto Palomar, muy buenas, qué tal muy buenas, Dani Senabre, hola Dani,

hola muy buenas a todos, y Rubén Martín, qué tal Rubén, muy buenas, qué tal muy buenas noches, al lado de Sergio Ramos su inseparable representante en todos los años en los que Ramos lleva jugando

al fútbol, que es su hermano René y que evidentemente es la pieza clave en todas las negociaciones que

lleva a cabo Sergio Ramos, hola René, qué tal Juan más, muy buenas noches, qué tal estáis, bueno y la verdad que bastante contento ha sido unos días que hemos vivido en primera persona toda la

familia disfrutando y agradeciéndole el apoyo y el recibimiento que le han dado a Sergio y en Sevilla, en el Estanchez Pijuán y la verdad que las muestras de cariño desde el minuto uno ha sido espectacular.

Sin duda, oye las cámaras claro apuntaban a Sergio cuando se emocionaba pero yo quería ver la cara

de tu padre de tu madre, la tuya, había lagrimas también en esas caras? Bueno al final eso va por dentro, cada uno es una manera de ser pero siempre ha sido un momento muy emocionante para toda la

familia, después de tantos años pues bueno hemos vuelto a revivir, digamos ese sentimiento rojo y blanco que la familia por supuesto tiene que eso no lo ha borrado el tiempo. ¿Tú recibes una llamada el día 1 con el mercado ya cerrado de Víctor Horta, del director deportivo del Sevilla? Bueno a ver, yo aquí quiero aclarar un poco que también no quiero desvelar quién me llama o quién no porque

son cosas, conversaciones privadas y llamadas privadas que bueno en esta profesión hay muchas cosas que ocurren que por lo menos yo no me gusta desvelarlo y son cosas que se quedan privados pero

sí bueno recibo una llamada del club y a partir de ahí pues frenamos un poco las otras opciones que teníamos para Sergio y así fue un poco. Yo digo de Víctor Horta porque lo ha desvelado también luego en la rueda de prensa y ha dicho nos dijimos cosas importantes, fue una conversación muy interesante. ¿Qué os dijisteis? ¿Qué hubo en esa conversación? ¿Cartas boca arriba? A ver, ¿por qué habéis dicho esto de Sergio? ¿Por qué no os habéis dejado que se acabe el mercado y nos tenéis en ascuas? ¿Algo así? No, no, no, sinceramente fueron conversaciones también profesionales, sin más tampoco hay que intentar buscar, o sea ninguna polémica porque al final cada persona que representa un club pues tiene digamos una responsabilidad y en este caso no fueron una llamada ni unas conversaciones para echarnos nada en cara. Nos mostramos un poco como tú habías dicho las cartas boca arriba pero vamos todo era por conseguir o intentar conseguir poder llegar a un acuerdo. Claro, tú eres su representante, aparte de su hermano. Al final habéis optado por la opción económica, la peor opción económica de todas las que tenéis sobre la mesa. Habría alguien que le dijera pero Sergio, piénsate lo bien, esto estamos renunciando a muchísimo dinero. Bueno, yo no lo veo como que fue la peor opción económica, de verdad que en cuanto surgió esta posibilidad a veces en la vida no todo es el dinero y bueno creo que lo ha demostrado y a pesar de que había otras alternativas como tú bien lo has denominado con otras propuestas más económicas o sea más elevadas a nivel económico al final le ha podido el corazón y punto y cuando el corazón habla pues lo demás y hasta demás. Sergio está para jugar o sea si hubiera que jugar un partido este fin de semana Sergio puede jugar un partido de primera

división. Bueno, al final en el fútbol existen muchos factores que los jugadores yo no lo puedo decir en primera persona puesto que no ha sido jugador profesional ya me hubiese gustado pero claro lleva evidentemente sin una pretemporada y una dinámica de grupo que bueno los que han jugado al fútbol creo que ahí tienes a Santiago Cañizares que creo que te lo puede definir el muy bien que no es lo mismo estar en una pretemporada desde el minuto uno a incorporarte a última hora

de mercado y después el factor también mental pues es importantísimo para la carrera de jugador. Bueno, hay descanso este fin de semana no hay fútbol o sea que todavía tiene muchos días de entrenamiento hasta hasta que pueda volver a pisar un campo de primera a ver qué es lo que sucede si Mendelívar cuenta con él para el primer partido. ¿Cómo le ves de feliz o sea le ves más feliz que nunca ahora mismo? A ver esto es como Juan Mazon etapa también la vida de jugador lleva bastantes años ya en la élite y bueno es verdad que él en cuanto surgió esa posibilidad en cuanto le vi la cara le delato y la verdad que está muy feliz porque hay muchos factores que se unen tanto del pasado como del presente pero en este momento la felicidad es plena y bueno está donde quiere estar afortunadamente se han dado todos los los componentes para que esto llegase a buen puerto y gracias a Dios pues bueno está disfrutando de su segunda etapa en su Sevilla ¿no? ¿Os gustaría que se cerrara también de otra forma la etapa en la selección que hubiera una nueva oportunidad como él mismo ha dicho hoy que está disponible? Bueno todo el que conoce de verdad y digo

de verdad Sergio pues evidentemente sabe cómo siente la roja ¿no? como él lo ha dejado claro entonces

de momento evidentemente tendrá que empezar a hacer méritos para que el seleccionador sea el actual o si llega en un futuro algún otro si confía en él si lo convocan evidentemente él estará preparado para esa llamada ¿no? y no hay otra cosa que lo haga más feliz que jugar con su club en este caso es el Sevilla actualmente y la selección de su país. Oye Víctor Horta ha bromeado con Pepe Castro le ha regalado un avión de juguete por aquello que había dicho Pepe Castro

que sí sí Ramos quiere jugar en el Sevilla y yo quiero un avión y a Víctor Horta le ha regalado un avión de juguete a Pepe Castro pero el avión se lo ha llevado tu sobrino pequeño o sea no habéis dejado ni el avión o sea un fenómeno el niño ¿eh? Bueno al final en estas como yo digo en estas operaciones hay muchos factores que se saben, que ocurren y otros que no se sepan o de cara a los públicos y ha sido una nota muy divertida porque al final bueno más allá de todo lo que pueda parecer que hay alguna enquina o algún mal rollo entre alguna de las partes no es la realidad y lo digo 100% convencido porque evidentemente formó parte de esta negociación y bueno al final no pero aquello dolió eh aquello dolió y a y creo que con razón yo solo dije a Pepe Castro que tuve esta noche esa noche en el partyzo y yo le dije que no entendía que hiciera ese comentario de un jugador como como Ramos sinceramente pero bueno que ya está Pepe Castro lo ha explicado y está ya está al final mira cada uno ha aportado y su granito de arena en esa rueda de prensa si ha habido algún mal entendimiento o por alguna de las partes tanto privadamente como públicamente no han dejado bastante claro y y lo que no quiero es empañar una una noche tan bonita como como la que hemos vivido todo y ya no solo por parte de en el servicio ni ni su familia no todo el serismo y el apoyo ha sido la verdad cuando ha sido increíble pues yo tampoco la quiero empañar que estáis cerrando todos juntos en familia más o menos más o menos yo hago niños por ahí Sergio estará Sergio cómo ha hecho una mano nada la familia está llena de los niños dan vida no es poco pero bueno tú tienes niños tú tienes niños yo tengo dos dos una niña con 16 años y un niño con tres años vale vale perfecto así que pues nada muy feliz dale un beso a tus padres y a Sergio y a pilar y a los peques y a todo el mundo de parte del partyzo muchas gracias a todos vosotros venga suerte que vaya bien la

tapa en sevilla un abrazo gracias rené ramos en directo desde la cena donde está la familia ramos celebrando este fichaje por el sevilla una de las noticias insisto está en esto que ha dicho ramos sobre una posible vuelta a la selección española de cara a la selección como bien sabéis hace un año tomé una decisión porque como dije en su día no el fútbol a veces no es solo fútbol y bueno si la circunstancia se dan pues quién sabe no ya saben todo el mundo lo que significa para mí representar a mi país y bueno ya se verá ahora sinceramente estoy muy centrado en empezar con mi equipo es acumular partidos acumular sensaciones y bueno si las cosas y la circunstancia cambian porque no sorprendente lo que ha dicho ramos pensamos que esta tapa estaba finalizada y sin embargo ahora de nuevo la tableta pasa al lugar de luis de la fuente del seleccionador según ramos lo que dijo en su día en el comunicado cuando se despidió de la roja dijo que el día en la mañana de hoy he recibido la llamada del actual seleccionador de la fuente que me ha comunicado que no cuenta y que no va a contar conmigo independientemente del nivel que pueda mostrar o de cómo continúe mi carrera deportiva esto es lo que dijo ramos en un comunicado y hoy abre la puerta de la selección imagínese ustedes que ramos hace un temporadón

o que empieza a sensacionar la temporada con con el sevilla luis de la fuente le tiene descartado

le tiene totalmente olvidado foto tú sabes algo de esto qué tal joma buenas noches bueno a mí me dicen que en esa vídeo llamada que no llamada que mantiene el seleccionador español con sergio ramos en ningún momento le dice que no va a volver a la selección le dice que no cuenta con él para los partidos que había por entonces pero en ningún momento le cierra la puerta algunos se puede preguntar pero bueno y porque esto no lo ha aclarado el luis de la fuente porque él se ha remitido a que una conversación privada no la va a desvelar yo te cuento juanma que desde fuentes de la federación me dicen que si sergio ramos hace una buena temporada es titular con el sevilla y está a un mejor nivel que los centrales que hay en la selección está la por está robile normán que no tiene las puertas cerradas de la selección y que en ningún momento en esa vídeo llamada el seleccionador luis de la fuente le dice que jamás va a volver a la selección pues ya la tenemos ya está montada ya está ramos en el sevilla y desde esta noche ya empieza ramos vuelta a la selección o sea es que es evidente que va a ser tremendo de aquí a la próxima convocatoria seguro pero bueno primero hay que festejar que vuelvo un referente del fútbol español que es una aliciente grandísimo la ilusión de una afición que está sufriendo en este inicio de temporada y que 23.000 personas llevarlas a un estadio es muchísima ilusión junta y luego a partir de ahí pues evidentemente cuando vuelven jugadores de este nivel y de este calibre pues el mismo debate que

va a haber con isco y que ya podría haberlo en esta convocatoria y si sergio ramos coges un nivel con la port por ejemplo jugando en alabia saudí pues evidentemente entre alguien que está jugando en el sevilla a un nivel competitivo en una liga tan convertida como en la española y otro alabia saudí pues creo que es fácil elegir ayer salió el tema un poco transgencialmente y yo ya dije que a mí me parecía que ramos lo iba a intentar y lo iba a decir iba aparte de su mérito deportivo si lo contrae y lo hace y es merecedor le gusta enredar también o sea le gusta el foco le gusta estar ahí y le gusta ser la pimienta o sea aparte de que lo esté haciendo muy bien en cuanto el vea un resquicio va a intentar presionar es que es tan poco en el en el adn de ramos tienen un punto de temerario también en su comportamiento muchas veces está de vuelta de todo y no le cuesta nada desdecirse y por supuesto intentarlo que yo creo que deportivamente puede tener vigencia todavía como central para la sobretodo porque es un gran jugador que ha jugado un montón de años en

la selección española y un montón de años en la élite y ya solamente eso le hace ser un jugador mediático no evidentemente está por lo que tú dices que es un tipo pues que no es discreto pero yo creo señalar dos cosas la primera que el sevellismo tenga en cuenta en todo momento este año por si acaso le fueran más las cosas que se ha hecho un esfuerzo tremendo por estar en sevilla que renuncia un montón de dinero y eso no es habitual y eso le convierte en jugador en un grupo muy selecto de jugadores que renuncian a un gran dinero por jugar donde les apetece porque por sus raíces etcétera no yo creo que no hubiese jugado en sevilla de no ser que él fuera sevillista y se hubiera criado en el sevilla y creo que esto lo digo por si no van bien las cosas que entiendan que esta situación siempre va a ser así si van bien pues estupendo y segundo estamos en 2023 cambiando opinión yo creo que es algo ya casi habitual de todos los días y en el caso

de la fuente pues ya lo hemos visto entonces no no si la fuente tiene que hablar mañana la pregunta está mañana mañana de la partida contra georgia mañana es señor Luis de la fuente nos puede decir si ser georramos es seleccionable si o no no no es que efectivamente claro pero eso cañete no es una pregunta no sé si la digo que está y cambiar de opinión está muy en moda y en el caso

de la fuente ha cambiado opinión en 10 días pero si levantó aplaudió al siguiente comunicado o sea que cambiar de opinión es algo que ya no se penaliza aquí lo que hay es que alguien miente si tú escuchas desde luego escucha esta foto y les el comunicado de ramos sólo hay dos opciones o no se entendieron que es poco creíble que después de una reunión no nos entiendan o uno de los dos miente porque la frase es muy dura danie claro hoy he recibido la llamada del actual seleccionador que me ha comunicado que no cuenta y que no va a contar conmigo independientemente del nivel que pueda mostrar o de cómo continúa mi carrera deportiva ramos dice que le han dicho que no va a volver nunca y foto acaba de decir que de la fuente dice que eso no lo dijo nunca eso no lo ha dicho uno de los dos mientes yo me hacen yo no sé si es que sergio se enfadaría y me cuesta mucho trabajo entenderle no o sea me cuesta mucho trabajo que él diga esto sin haber escuchado perdona perdona que es que la ma está haciendo escala camino de jorjia en estambul manolo muy buenas muy buenas mañana tenéis a luis de la fuente para para que diga si ramos es seleccionable o no ramos ha abierto la puerta de la selección por supuesto yo creo que no era ninguna sorpresa porque aunque es cierto que aquella carta se cerraba sólo la puerta de la selección pero también aquella carta vino marcada por los input que recibió desde dentro de la propia programación de luis rubiales del presidente de la operación yo creo que la fuente nunca se lo dijo claramente pero también se lo dejó entre ver y yo creo que por eso ramos en arrebató dijo bueno pues si no me queréis yo me despido creo que ramos al igual que siempre te ha dicho que ramos algo tienes que nos pesa el dedo ramos por la selección española muere y vamos y le llama a luis rubiales se viene conmigo en este maravilloso luis de la fuente de la fuente si ahora se le llama a la fuente si con rubiales no creo que vaya digo que si se viene conmigo en este maravilloso vuelo que que vamos a hacer que es comodísimo porque yo tengo que ramos vendría y hasta en la bodega metido a mí me han negado ingerencias de rubiales en este asunto eso es verdad que me lo han negado y que la decisión la tomó luis de la fuente de todas maneras danis dice quien mintió si fuera verdad lo que dice sergio ramos hoy no habría dejado la puerta abierta la selección y la ha dejado con lo cual la puerta no estaba cerrada del todo no no no porque ramos ramos deja la puerta abierta él él lo que dice es que se la han cerrado ya no claro claro pero hoy la está dejando abierta claro si tuviera tan claro que le han dicho que no va a volver bueno no no al revés él la está dejando dice no no si yo sigo disponible son ellos los que me lo han cerrado foto foto que hoy en día la palabra el honor se deshace en cinco minutos que estamos con que corremos un tiempo que hoy te he dicho una cosa y que dentro de 15 días pienso otra y no pasa nada para lo bueno y para lo malo la gente se desdice de lo que ha dicho sin ningún problema la ama quiere decir algo sobre la presentación de ramos no sé si han llegado allí a turquía las imágenes ha sido espectacular se ha emocionado ha llorado hemos hablado con rené está cenando la finca con la familia y vamos o sea la verdad que sólo faltaba es tú en el pie juan de lo que es el el ramismo sólo faltaba es tú solamente falta ya que vamos a ramos levantar por ejemplo una copa con la solución que nunca la ha levantado porque él nunca ha sido capitán cuando España ganó las 12 de verdad y que el mundial y que yo creo que es lo único que le falta y no me extraña que lo consiguiera también te digo una cosa y lo dije el año más a cuándo en el psg a día de hoy ramos no tiene nada que envidiar a los centrales que van convocados en vale nada manolo buen viaje muchas gracias aquí vamos otras cuatro horitas a comer no bueno no pasa nada esto por ramos cualquier cosa efectivamente un abrazo dar un abrazo migrito gracias 11 y

50 ahora menos en canarias pues yo se juama que lo que dice manolo se lo vais a tener siempre en cuenta porque es muy camero pero la convocatoria de la selección la última es david garcía paú torres azpilicuenta le norman vamos a ver el nivel de ramos hay que verlo porque ramos va a jugar ahora en un equipo que juega champions y es capaz de ser titular en un equipo nivel de champions vamos a ver 11 y 51 vamos a ir a sevilla está oliva y victor fernández o la oliva muy buenas hola juan va que tal muy buena hola victor que ha estado la presentación que tal victor hola que tal buenas noches ahora estamos con vosotros y nos contéis cómo ha sido como ha sido todo relacionado a la presentación de sergio ramos antes el mensaje de jema santos jema adelante pues si es momento de darnos un traguito de agua de nuestro agua favorita aquí en el partidazo un traguito de fontar el cero sodio ya sabes que pepe le llama el agua del corazón y no es para menos se porque si quieres tener una tensión arterial normal que sepas que gracias a fontar el cero sodio a su más alta tecnología eliminan el sodio del agua manteniendo todos los minerales y contribuyendo como te digo así a disfrutar de una tensión arterial normal es nuestro agua favorita el agua pura del manantial aguas del pilar en lonja granada el agua del corazón que nunca te falte como a nosotros aquí en el partidazo fontar el cero sodio juan macasta el partidazo de copa un año más el número uno del deporte